

D.R.

Bulletin 19 / 2017

... Ne fouillons pas dans un passé qui se confond avec les premiers tumultes du monde. Orphée nous dit que le monde n'est jamais fini et que l'homme ne fut jamais fait. C'est pourquoi il est à parfaire et que pour ce faire la magie et le chant du poème l'emportent de très loin sur les codes de la génétique.

« En chaque temps de manque, le poète seul est là pour nommer ce qui manque »

Jacque Consenière

Chemins faisant

Société des amis de Jacques Lacarrière
Président d'honneur, Ismaïl Kadaré
Président, Gil Jouanard
Vice-président, Luis Mizon
Secrétaire général, Michel de Haro
Trésorière, Cécilia Joxe
Déléguée artistique, Sylvia Lipa-Lacarrière